



## Unternehmensleitbild

HAUS AGAPE ist eine anerkannte gemeinnützige Einrichtung der Altenpflege mit Standorten in Leinfelden-Echterdingen, Ortsteil Stetten und in Mulfingen, Ortsteil Berndshofen.

HAUS AGAPE hat ein werteorientiertes, christlich geprägtes Leitbild, das sich in der Kultur unseres Hauses, im Umgang mit den Menschen und in unserem Namen spiegelt.

HAUS AGAPE ist zukunftsorientiert und wächst aus starken Wurzeln. Seit über 50 Jahren sind wir alten- und pflegebedürftigen Menschen verpflichtet die uns vertrauen und denen wir wohnortnah ein freundliches Wohnen, eine individuelle Begleitung, eine qualifizierte Pflege anbieten.

HAUS AGAPE steht für eine zugewandte Pflege, die auf die unterschiedlichen und sich verändernden Bedürfnisse der Bewohner eingeht und bedarfsgerechte Lösungen entwickelt. Jeder erfährt bei uns eine freundliche Zuwendung, die gebotene Sicherheit und erhält die benötigte Hilfe.

HAUS AGAPE steht für Transparenz in der Arbeit und für die Nähe zum Menschen; für das persönliche Gespräch und für die aufmerksame Beachtung individueller Eigenschaften im Alltag.

HAUS AGAPE sucht sich seine Mitarbeiter genau aus. Deshalb haben wir engagierte, leistungsbereite Mitarbeiter, die qualitätsbewusst denken und handeln. Jeder von Ihnen steht für die Werte unseres Hauses ein und lebt sie im Alltag.

HAUS AGAPE unterstützt die Qualitätsentwicklung, fordert und fördert die ständige Qualifizierung und Weiterentwicklung der Mitarbeiter.

HAUS AGAPE praktiziert auf allen Ebenen einen kooperativen nachvollziehbaren Führungsstil, der glaubhaft vorgelebt wird und der gute Leistungen und Vorbildverhalten honoriert.

HAUS AGAPE sichert Ihnen die Umsetzung des Unternehmensleitbildes im Alltag zu. Daran lassen wir uns messen.

*Leinfelden-Stetten, Mulfingen-Berndshofen, im Januar 2008  
Dieter Kurz, Vorstandsvorsitzender*